



ZAHNPROBLEME?

Modernste Zahnmedizin,
8 Zahnärzte
und
14 Behandlungszimmer
erwarten Sie!

Von Mensch zu Mensch!

Kölner Str. 21-25 • 50171 Kerpen • Telefon 02237/600999
www.ihr-mund-wird-augen-machen.de

ONLINE Bilder & Berichte

- AMSELSTERBEN DURCH ISUTU-VIRUS
- SUV RAUS AUS DEN INNENSTÄDTEN?

www.WERBEPOST-ONLINE.de

facebook.com/Werbepost

KONTAKT

Anzeigenabteilung

Tel. 02232 - 94520-0
Fax 02232 - 94520-80
anzeigen@werbe-post.de

Redaktion

Europaallee 33b
50226 Frechen
Tel. 02234 - 95744-300
Fax 02234 - 95744-498
redaktion@werbe-post.de

www.werbepost-online.de

Zustellung

Tel. 02203-1883-0
Fax 02203-188388
www.rdw-koeln.de



Sie ist die älteste Jugendfeuerwehr der Kreisstadt und hat eine hohe Übernahmequote. Die Jugendabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Niederaußem wird 50. **VOR ORT**

Rainer Noseck ist der neue Geschäftsführer des DRK Kreisverbandes. Er tritt damit in die Fußstapfen von Gunter Glaser. **LOKALES**



Um 10 Uhr gehen die ersten Fahrer auf der Köln-Aachener-Straße an den Start.

FOTO: MAREK/ARCHIV

Rennen um den Erftpokal

Bergheim-Quadrath-Ichendorf (red). Am Sonntag, 15. September, findet bereits zum 44. Mal der Erftpokal von Quadrath statt. In sechs Rennen werden wieder zahlreiche Radrennfahrer auf die 1,4 Kilometer lange Strecke geschickt und die Zuschauer können spannende Rennverläufe erleben.

Vom jungen Nachwuchsfahrer bis zum erfahrenen Rennfahrer ist alles dabei. Um 10

Uhr gehen die ersten Fahrer auf der Köln-Aachener-Straße an den Start. Von den jüngsten Startern in der Schüler U11-Klasse bis hin zu der Frauen-, Männer- und Senioren-Klasse wird allen eine tolle Kulisse geboten. Und wer einfach aus Spaß mal an einem Rennen teilnehmen möchte, kann sich zum Jedermann-Rennen über 35 Kilometer anmelden. Auch die Kleinsten kön-

nen beim Erftpokal zum ersten Mal Rennluft schnuppern. Es finden Lauf- und Kinderrennen für die Altersgruppen bis 4, 5 bis 7, 8 bis 10 und 11 bis 13 Jahre statt. Neben packenden Wettkämpfen wird es Kaffee und selbstgebackenen Kuchen und Sachen vom Grill geben. Um 14.45 Uhr sorgt der Sänger Mr. Tottler für kölsche Stimmung an der Strecke.

SPORT

Vom 12. bis 15. September findet auf der Anlage des Tennisclubs Grün-Weiß Bergheim der Fleischhauer-Cup statt. Es ist ein überregionales Tennisturnier, bei dem rund 140 Teilnehmer in den verschiedenen Altersklassen an den Start gehen. Siegerehrung ist am späten Sonntagnachmittag.

Gemeinsames Kochen im Juze

Bergheim (red). Das städtische Kinder- und Jugendzentrum Bergheim-Mitte bietet wöchentlich von Montag bis Freitag Kochworkshops an. Für Kinder finden diese von 15.30 bis 17.30 Uhr, für Jugendliche dienstags und mittwochs ab 18 Uhr statt. Gekocht wird ein gesundes, frisches und leckeres

Essen, das sich an den Wünschen der Besucher orientiert, gerne auch mit Gemüse aus dem eigenen Juze-Garten.

Für Kinder und Jugendliche die mitkochen ist das Essen kostenlos. Weitere Infos beim Juze-Mitte-Team unter (02271) 65055 oder juze-mitte@bergheim.de.

Start ins Berufsleben

Tipps für die erfolgreiche Bewerbung

Region (red). Die Chancen auf einen attraktiven Ausbildungsplatz waren für junge Menschen selten so gut wie aktuell. Schon heute fehlen in nahezu allen Branchen gut ausgebildete Fachkräfte. Hinzu kommt, dass die „Akademisierung“ weiter zunimmt. Dabei ist das Duale Ausbildungssystem weltweit anerkannt. In Special „Yourstart“ der heutigen Ausgabe hat die Redaktion eine Reihe von wertvollen Tipps zusammengestellt für alle, die sich um einen Ausbildungs-



platz bewerben möchten. Zugleich finden sich in den Inseraten auch gleich einige Angebote für interessante Lehrstellen in der Region. Und noch mehr Tipps gibt es dann online unter: www.yourstart.de

Rund um die eigenen vier Wände

Bergheim (red). Im Bergheimer Medio treffen sich am Sonntag, 29. September, Hauslehaber, Eigentümer und Mieter. Die Baumesse „Bau- & Wohnräume“ bietet von 11 bis 17 Uhr bei freiem Eintritt Informationen zu sämtlichen Themen rund um die eigenen vier Wände.

Wohnzimmer renovieren? Bad sanieren? Heizung erneuern? Oder gleich ein neues Haus? Experten aus der Region beraten kompetent und individuell. Die Angebotspalette reicht vom Dach bis zum Keller.

Wer aufgrund anhaltender Niedrigzinsen eine Investition plant, kann von den Experten mehr über Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten erfahren. Zudem erhalten die Besucher einen umfangreichen Überblick über das Immobilienangebot in und um Bergheim.

Auch in diesem Jahr sind die Stadt Bergheim sowie die Stadt Bedburg mit einem eigenen

Stand auf der Messe vertreten. Ob schlüsselfertig gebaute Häuser, Stein auf Stein, in Fertigbauweise oder Energiesparhäuser. In Bergheim ist für jeden Geschmack das Passende dabei. Das Thema Einbruchschutz wird ebenfalls auf der Messe großgeschrieben. Am Stand der Polizei werden die Besucher individuell beraten.

Die Feuerwehr der Stadt Bergheim ist erstmalig bei den „Bau & Wohnräumen“ vertreten. Sie berät die Besucher in Sachen Brandschutz.

Eigentümer, die schon länger mit dem Gedanken spielen, ihren Strom mit Photovoltaik selbst zu erzeugen, die Fenster oder die Heizung in ihrer Immobilie auszutauschen, haben die Möglichkeit, sich bei der Energieberatung der Verbraucherzentrale anbieterunabhängig zu informieren. Die Experten beraten zu gesetzlichen Vorgaben oder Fördermitteln für energetische Sanierungsvorhaben oder



Viele Fachleute aus der Region stehen bei der Messe „Bau- und Wohnräume“ im Bergheimer Medio bereit, um die Besucher zu beraten.

FOTO: KÜHN

im Neubau. Aber auch Mieter erhalten individuelle Hilfestellungen, wie sie mit vermeintlich kleinen Änderungen im eigenen Haushalt Energie sparen können.

Viele Fachleute aus der Region stehen am Sonntag bereit, um die Besucher zu beraten: von der Finanzierung und Hausbau bis hin zur Sanierung und

Modernisierung! Die Baumesse bietet eine gute Gelegenheit, sich zu den Themen rund um die eigenen vier Wände zu informieren.

Neben der individuellen Beratung durch die Vielzahl an Fachleuten aus der Region hält die Baumesse außerdem verschiedene interessante Fachvorträge bereit.

BEST OF BIKES 2019

NEU NEU NEU NEU NEU

DASE BIKE mit RABENEICK

TS-E Sport* Elektrotrekkingrad 28 Zoll

- Aluminium 6061 Rahmen
- Balang Heckmotor bis 25 km/h
- Balang Akku 252 Wh Kapazität
- Shimano Deore XT
- 10-Gang Schaltwerk
- Shimano BR-MT200 hyd. Scheibenbremse
- super leichtes E-Bike

1899,- €

Kraft Rad GmbH
Holtzheimer Str. 103 Am Westufer 5
53179 Buskiran 50229 Pulheim
Tel: 02231-2758 Tel: 02238-868860
Öffnungszeiten
Mo bis Fr 10-19 Uhr Sa 11-17 Uhr
www.zweirad-krad.de